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notte, accompagnati dai carabinieri, a re-
quisire nelle loro case gli operai, alcune 
centinaia dei quali sono tenuti da parecchi 
giorni in istato di sequestro entro la detta 
cartiera ; 

3° sugli arresti eseguiti, invadendo nella 
notte dal 20 al 21 aprile le case di alcuni 
scioperanti ritenuti responsabili di un atto 
di violenza compiuto il 19 aprile, e quindi 
fuori della flagranza e con violazione del 
domicilio e comunque col più deplorevole 
abuso di potere ; 

4° sul modo in cui, con violazione delle 
norme sul tesseramento, si è provveduto 
all'alimentazione degli operai sequestrati 
nella detta cartiera ; 

5° sul modo inumano in cui sono trat-
tate le numerose truppe (circa un migliaio 
di soldati) adibiti in Isolaliri e Cornelio a 
servizio di pubblica sicurezza e sulle de-
plorevoli condizioni sanitarie delle mede-
sime per l'insufficienza del nutrimento ed 
ed il pessimo acquartieramento. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Lollini ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro, della guerra, per sapere se intenda 
disporre che i depositi siano autorizzati a 
pagare gli assegni di convalescenza ai mi-
litari tubercolotici pel periodo di tempo 
in cui la loro infermità non fu considerata 
come dipendente da cause di servizio. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Eondani ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della marina, sulla evidente spe-
requazione adottata nel procedere al con-
gedo dei marinai appartenenti alla classe 
del 1897, in quanto agli esonerati, perchè 
lavoratori alle industrie di guerra (ai quali 
il servizio doveva essere calcolato come 
effettivo servizio prestato) il congedo non 
viene concesso, con palese contrasto con 
quanto è invece praticato agli operai eso-
nerati per conto del ministro delia guerra. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Cappa ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della marina, per conoscere quali 
ragioni s'oppongano al congedamento di 
quei marinai, che chiamati con la loro classe, 
(1897), furono poi lasciati, o mandati all'of-
ficina per qualche tempo. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Bacigalupi Angelo ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere quale 
sia la ragione per la quale gli espropriati 
per la costruzione della strada nazionale 
n. 11 del Tonale da ben otto anni - dico 
otto anni - attendono dallo Stato il paga-
mento di quanto è loro dovuto. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Belotti Bortolo ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle poste e dei telegrafi, per co-
noscere se il Governo non intenda ripristi-
nare la libertà di ricezione radiotelegrafica 
e radiotelefonica per gli studiosi, che era 
goduta prima della guerra. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

<< Bianchi Umberto ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere qua l i 
siano i criteri di equità e di o p p o r t u n i t à 
che inspirano il signor comandante del pre-
sidio di Faenza nel disporre e raccoman-
dare che siano sollecitamente sbrigate le 
pratiche trasmesse agli uffici militari dalle 
Associazioni ortodosse degli e x - c o m b a t t e n t i 
a preferenza di quelle prodotte dalla L e g a 
proletaria dei mutilati e reduci. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Bianchi Umberto ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'industria, commercio e lavoro, 
per sapere le ragioni che hanno indotto il 
Sottosegretariato di Stato alla marina mer-
cantile, combustibili ed aeronautica ad or-
dinare il ritiro di gran parte degli a d d e t t i 
aeronautici all'estero, la cui azione di 
paganda e di penetrazione si è dimostrata 
altamente profìcua per il Paese col favo-
rire la esportazione di numeroso nostro ma-
teriale aeronautico divenuto inservibile m 
Italia e facendo affluire nelle casse dello 
Stato somme considerevoli in rapporto alle 
spese minime che essi sono costati all'E-
rario. 

« Si desidera altresì sapere se è con si-
m i l i provvedimenti, che il Governo i n t e n d e 
favorire l'esportazione, dar vita alle i n d u -
strie nazionali e contribuire al rialzo de 
valore della lira italiana all'estero. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Cavalli »• 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno, per sapere se sia v e r o 
che il signor Yito Sperti ricopra la carica 


